Seite: 20

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



tümierten Schreckens

sehen werden, lautet das Motto von Österreichs 1. HalloweenBall, der heute in den Wiener Pratergalerien über die Bühne geht. Anders als bei "gewöhnlichen" Halloweenpartys oder Kostümfesten, ist der Glamourfaktor bei diesem Ball besonders hoch. So

einen Orange Carpet für Gäste mit VIP-Status.

Top-Deko. Organisator Heinz Alphonsus hat keine Mühen gescheut, um die Pratergalerien in einen spektakulären Ballsaal zu verwandeln und den bekannten Bühnenbildner Manfred Waba engagiert. "Qualität hat bei uns obers-

te Priorität - wir machen kein Kürbisfest", stellt Mr.-Bonbon-Ball, Heinz Alphonsus, klar.

Heinzl moderiert. Damit der Gruselfaktor nicht zu kurz kommt, empfängt Dominic Heinzl alle Gäste

am Red Carpet. Mit seinen flotten Sprüchen wird er sicherlich das eine oder andere Halloween-Outfit (oder Promi) in die Verdammnis befördern.

Infos: www.halloweenball.at